



25.06.2016 – 16:09 Uhr

## Cérémonie pour les 150 ans de la CRS: «Faire ce qu'il y a à faire»



Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse a fêté ses 150 ans d'existence lors d'une cérémonie organisée aujourd'hui 25 juin 2016. La présidente de la CRS Annemarie Huber-Hotz a accueilli près de 500 invités au Kursaal à Berne. Parmi eux se sont retrouvés le président de la

Confédération Johann Schneider-Ammann, le président du Conseil des Etats Raphaël Comte, le président du CICR Peter Maurer, le secrétaire général de la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge Elhadj As Sy de même que des représentants des organisations de la Croix-Rouge, de la politique, l'administration, l'économie et de la société civile.

Pour son discours, la présidente de la CRS Annemarie Huber-Hotz a choisi la devise «Faire ce qu'il y a à faire», inspirée par la collaboratrice de la CRS Elsbeth Kasser lors de son engagement pendant la Seconde Guerre mondiale dans le camp d'internement français. Les personnes qui dans l'urgence et le besoin font ce qui est humainement nécessaire, sont des exemples pour la CRS. La CRS va «à l'avenir aussi, dans l'esprit de Henry Dunant, veiller à faire ce qui est nécessaire pour l'humanité.»

Le président de la Confédération Johann N. Schneider-Ammann a aussi reconnu être un fan de la Croix-Rouge. La CRS est «l'expression de nos valeurs humanitaires, qui font partie de ce qu'il signifie d'être Suisse». Au vu des nouveaux défis auxquels la société fait face, il a plaidé en faveur de la conservation des valeurs humanitaires tout en restant courageux et ouverts à la manière dont nous les réalisons. Lors de tout changement, s'occuper des autres reste un geste important.

Le 24 juin a eu lieu la 18e Assemblée de la Croix-Rouge (Assemblée des délégués de la CRS) dans la salle du Conseil national. La présidente du Conseil national Christa Markwalder s'est adressée aux délégués des organisations de la Croix-Rouge et a souligné le fait que, de sa naissance jusqu'à aujourd'hui

Contact:

Beat Wagner, responsable communication CRS, 031 378 74 08 / 076 372  
41 84 / beat.wagner@redcross.ch

#### Medieninhalte



*M. Johann Schneider-Ammann, président de la Confédération: "La Croix-Rouge est l'expression de nos valeurs humanitaires, qui font partie de ce qu'il signifie d'être Suisse." Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100002289](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100002289) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizerisches Rotes Kreuz / Croix-Rouge Suisse/André Albrecht"*



*Mme Annemarie Huber-Hotz, présidente de la CRS: "La Croix-Rouge suisse va à l'avenir aussi, dans l'esprit d'Henry Dunant, veiller à faire ce qui est nécessaire pour l'humanité." Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100002289](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100002289) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizerisches Rotes Kreuz / Croix-Rouge Suisse/André Albrecht"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100789895> abgerufen werden.